Yomira Danai Casillas Rivera ANÁLISIS SOCIOLÓGICO DE LA COMUNICACIÓN VISUAL 1er cuatrimestre Universidad del Centro de México Octubre del 2018



## La explicación del por qué el lago verde...

Nati le pregunta a su tía - ¿Tía porque el lago de los patos es verde tía? - a lo que su tía se queda pensativa y comenta - ¿Cómo explicarle a una niña pequeña por que el lago es verde? — a lo que le contesta la tía en resumen que - el lago es verde por como desechan los patos- pero Nati se queda con más dudas aun y le pregunta ¿pero cómo es que se la pasan juntos y viven así? La tía pensativa le dice a Nati — Mira los patos son aves de mucha belleza que generalmente viven en grupos y es por eso que se la pasan juntos tienen algo que los identifica a otros animales se caracterizan porque llegan a tener apego a los de su grupo que es su familia, es por eso nati que la familia debe de ser así de unida siempre- - Y si viven así es porque a ellos les gusta mantenerse en suelo firme así como estar en el agua- después de varios Nati volvió a pedir que la llevaran de nuevo al lago de los patos que se encuentra en la alameda cerca del centro histórico de la cuidad San Luis Potosí.

La tía de Nati le dice -te contare por que los patos primero son amarillos y luego blancos- a lo que nati dice – ¡claro tía tengo muchas dudas de los patos! – mira Nati los patos su plumaje tienen parecido al cabello cambia a las pocas semanas, como también lo hace su color original, es así como los hay de una gran variedad de colores y tonalidades. Algunos pueden mantener un solo color y otros contar con más de dos. - es por eso que cuando naciste tenías tu cabello todo lacio y conforme paso el tiempo se te hizo rizado- Nati corrió a la orilla del lago y admiraba a cada pato, a cada pluma y cada paso quedaban.

Sigo caminando y noto que realmente disfrutaban de su habitad, que respetaban los lugares de cada pato, que tenían un ritmo y sentido. Pero una pregunta más se hacía Nati. – ¿Qué comen los patos? – Corrió con su tía la tomo de la mano y le pregunto - ¿de qué se alimentan los patos tía? - a lo que la tía le respondió – mira puede variar de alimentos así como tu pequeña que a veces tienes ganas de cosas diferentes, los patos viajan durante temporadas del año en busca de alimento, persiguiendo las temporadas de lluvia en los diferentes lugares y es así como se alimentan de algas, insectos, peces, plantas acuáticas y semillas. – Nati volvió a correr a ver los patos por última vez y su tía la veía de lejos y reflexionaba lo importante que es para un niño el conocer algo nuevo, tocar, observar y hasta sentir, la naturaleza como los animales fueron algo que llegaron antes que los humanos. Recordó una frase del filósofo Ernst Cassirer "El hombre no sólo es un animal simbólico, sino que también simbólicamente es un animal". Nati volvió con su tía para regresar a casa y caminando juntas de la mano le decía a nati -- los animales integran la biosfera y cumplen destacadas funciones en los ecosistemas, perros, gatos, arañas, pajaritos, serpientes, leones, saltamontes, incluso los seres humanos, formamos parte del enorme y grupo biológico que los especialistas han designado como reino Animalia.

## **Conclusiones**

Mi conclusión en base a esta historia que escribí conforme a la fotografía es que tome, es que como una fotografía puede interpretar mil cosas y a la vez nada, es tener ese pensamiento esa mente abierta para interpretar ya sea una pintura como una fotografía. Cada fotografía cuenta una historia y es algo que por eso que las tomamos y guardamos ya que la fotografía es historia de recuerdos importantes.

## Bibliografía.

https://www.dondevive.org/pato/

(Copyright, 2018)

